

Con éxito se llevó a cabo el “METSO MINING SUMMIT” organizado en Lima

Con una importante asistencia de sus principales clientes, Metso Perú llevó a cabo los días 03 y 04



de diciembre el “Metso Mining Summit”, en las instalaciones del Hotel Atton, ubicado en el distrito empresarial de San Isidro.

Peter Hartmann, VP Services Sales Andean Area country manager MAC Perú, en diálogo exclusivo con la Revista Tecnología Minera, manifestó que “el evento obedece a una serie de actividades que han tenido durante el 2014”.

También indicó que dicha reunión “muestra nuevas aplicaciones y equipos que ya vienen operando en varios países, siendo necesario que nuestros clientes conozcan de estas tecnologías y equipos porque traen beneficios de producción, eficiencia energética, y ahorro en sus costos operativos, que es parte de los desafíos que tienen las empresas mineras en la actualidad”, subrayó.

Hartmann comentó que al “Metso Mining Summit” han invitado a los más importantes especialistas de la corporación de países como Finlandia, Suecia, Francia, Estados Unidos, Brasil, Argentina, Chile y Perú. “Ellos nos traen el conocimiento y experiencia en diferentes aplicaciones, como por ejemplo, en lo que respecta a trituradoras móviles, la presentación de las chancadoras MP1250 y MP2500, nuevas tecnologías en flotación, el uso de energía eficiente, entre otros temas; todo esto nos permite divulgar lo que Metso está realizando hoy en día”, señaló. **TM**

VOLVO introduce el nuevo FMX en Perú, con mayor capacidad de carga y potencia de motor

Volvo presenta en el mercado peruano el modelo más reciente del FMX, con la opción de peso bruto vehicular de 42 Tn, la mayor del mercado en los modelos 6x4.

Estas nuevas versiones vienen con motor de 480 hp



como estándar, pero pueden tener potencias que van de 400 a 520 hp. “Destinado al transporte de cargas en la gama de 34 a 50 Tn de peso bruto vehicular (PBV), el FMX ha sido especialmente desarrollado para el transporte pesado en condiciones severas, desde aplicaciones en la construcción y minería hasta en la agricultura”, declaró Marcus Hörberg, director general de Volvo Perú.

“El FMX es un excelente camión para el mercado peruano, con varios atributos que lo convierten en la mejor alternativa para aplicaciones en construcción y minería”, afirmó Hörberg. “Sentimos orgullo al decir que es el mejor camión vocacional para estos segmentos”, complementó Jorge Masías, gerente comercial de camiones de Volvo Perú, cuando se refiere al robusto tren de fuerza y a la avanzada nueva cabina, ergonómicamente proyectada para largas jornadas de trabajo.

Su capacidad de carga superior y su renovado tren de fuerza, que incluye como opción la caja I-Shift para todo terreno, proporcionan mayor productividad y eficiencia de combustible, que hacen que nuevamente Volvo se supere frente a su anterior versión, con la cual ya era líder del mercado.

El nuevo Volvo FMX continúa ofreciendo lo más avanzado y mejor que se pueda encontrar en soluciones de transporte para aplicaciones vocacionales, pero ahora con más robustez y atributos mucho más adecuados para este tipo de operaciones. Su nuevo exterior moderno y robusto, su gran altura libre y nuevas soluciones implementadas en la parte frontal de la cabina, consolidaron al vehículo de Volvo como el más completo para trabajar en construcción, minería y otras condiciones severas de uso, además de contar con un visual moderno y adecuado para estas aplicaciones. **TM**

ATLAS COPCO gana premio por mejor reporte anual

Atlas Copco, proveedor líder de soluciones para una productividad sostenible, ganó el premio por Mejor Reporte Anual 2013 entre las compañías más grandes en la Bolsa de Valores NASDAQ en Suecia.

El Reporte Anual del Grupo tiene alta precisión y ritmo, y muestra que Atlas Copco es una compañía bien dirigida y con disciplina, mencionó el Jurado. Desde las nueve primeras páginas, Atlas Copco ya ha presentado un buen resumen de sus resultados y del concepto y alma del negocio.

El premio fue presentado durante una Ceremonia en Estocolmo. La competencia es organizada por NASDAQ, la Organización de Comercio FAR, la Sociedad Sueca de Analistas Financieros y la Sociedad Sueca de Profesionales de Comunicación.

Desde el año 2012, el Reporte Anual de Atlas Copco recopila información financiera, sobre sostenibilidad y gobierno, con el fin de describir al grupo de una manera comprensible y coherente.

A inicio de este año, Atlas Copco fue nuevamente incluida en el índice anual Global Compact 100 de las Naciones Unidas y en el prestigioso Índice Dow Jones de Sostenibilidad. El Grupo también obtuvo el séptimo lugar en el ranking global “verde” de Newsweek y fue reconocido por el listado anual Global 100, presentado en el World Economic Forum de Davos, como una de las empresas más sostenibles. **TM**

